
PIEGA COAX GEN2 SERIES.
HOW TO REMOVE THE COVER.
To prevent any damage and remove the cover carefully, follow the steps 
below:

1. Place the supplied magnet at the top center of the cover.
2. Gently pull the magnet until a small gap forms between the cover 

and the speaker.
3. Reach into the gap with your fingers and reposition the magnet to 

either upper corner.
4. Carefully pull the magnet again until the cover begins to release 

from the mount.
5. Gradually position the magnet at intervals of 10 cm and repeatpoint 

4 until the cover is fully exposed on one side.

Notice:
Proceed in reverse order to reassemble the cover. Apply gentle 
pressure with the ball of the thumb until the cover sits on the mount 
again.
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PIEGA COAX GEN2 SERIE.
SO ENTFERNST DU DIE BLENDE.
Um die Blende sorgfältig und ohne Beschädigung zu entfernen, sind 
folgende Schritte zu beachten:

1. Positioniere den mitgelieferten Magneten oben mittig auf der 
Blende.

2. Ziehe leicht an dem Magneten, bis sich ein kleiner Spalt zwischen 
der Blende und dem Lautsprecher bildet.

3. Fasse mit den Fingern in den Spalt und positioniere den Magneten 
neu an eine der oberen Ecken.

4. Ziehe erneut vorsichtig am Magneten, bis sich die Blende aus der 
Fassung löst.

5. Positioniere den Magneten schrittweise in einem Abstand von 
10 cm und wiederhole Punkt 4, bis die Blende einseitig frei liegt.

Hinweis:
Gehe in umgekehrter Reihenfolge vor, um die Blende wieder zu 
montieren. Übe dabei vorsichtig mit dem Handballen leichten Druck auf 
die Kante aus, bis die Blende wieder in der Fassung sitzt.
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